

こんにちは 日本共産党村議の
川崎あつ子
ご相談はお気軽にお寄せください です

2008年4月19日 4
〒319-1106 東海村白方 284-1
atsukok@nexyzbb.ne.jp
TEL/FAX 029-282-0229

力合わせて撤回めざします

後期高齢者医療制度の1回目の保険料が、15日に、年金から天引きされました。村では、1,919名の方が対象（特別徴収）となり、窓口への直接納入となる低所得の方（普通徴収）は約820名です。私たち議員団は、一貫して制度の中止・撤回を求めてきました。村が「実施やむなし」なら「低所得者への保険料を全額免除すること」を提案し、3月議会に臨んできました。

政府は、制度実施に当たって対象者の7～8割の人の保険料が下がると、宣伝しています。ところが数字の推計については行っていないなど、とんでもないことが明らかになりました。ひきつづき、みなさんと力合わせて中止・廃止めざします。

後期高齢者医療制度

72歳の女性

ど～してこんなことに？



16日、街頭からの訴えをすませた所へ「こんな知らせが来たんですが、わかりますか」と社会保険庁から送られた通知を手に、72歳になる女性が声をかけてきました。「こんな事になるなんて、思っても見なかった。どうしてこんな事になってしまったんでしょう」と。

今度の制度実施に便乗して国保加入の65～75歳の人の保険料も年金から天引きを決めてしまったこと。2006年6月に自民・公明の両党が強行し決めたことを話すと「そうなんですってね。がんばってください!!!」と励ましをいただきました。

議会報告会を行います

とき：4月27日(日)

午後2:00～4:00

ところ：白方コミセン 和室

いかがお過ごしでしょうか。おかげ様で、みなさまからお寄せいただきましたアンケートの声をもとに新人議員として、3月議会に臨むことができました。つきましては、議会の様子をご報告させていただき、みなさまからの日頃のご意見やご要望をぜひお聞かせいただけたらと考えています。

お気軽にご参加下さい。お待ちしております。

住民の声がとどく村政を